帯広市立栄小学校 学校便り

令和6年11月18日発行

【令和6年度学校経営の重点】

一人一人が成長を実感し 笑顔あふれる栄小学校

~質の高い日常実践を通して~

【キャッチフレーズ(児童)】

「あたり前のことが あたり前にできる 栄っ子」

2学期最後の授業参観日です! 是非 ご参観ください!

すでにご案内の文書をお渡ししていますが、11月26日・28日・29日の3日間にわたって、授業参観日が予定されています。この日は、授業参観の後に、学級懇談も予定されています。ご多用のこととは思いますが、併せてのご出席をよろしくお願いいたします。(詳細については案内文書をご覧下さい)

11月も中旬を迎え、2学期も残すところひと月あまりとなりました。この時期は、学びを深めていくためにとても大切な時期となります。学習発表会の取組を経て、どの学年も落ち着いた態度で学習に取り組み、成長が感じられます。授業参観では、是非、子どもたちが真剣に取り組む様子をご覧いただきたいと考えています。また、学級懇談では、2学期の学習・生活の様子、冬休みの過ごし方等について、担任から説明をさせていただきます。授業参観終了後児童は基本的に下校となりますが、懇談会に参加する場合、1~2年生の児童は、図書室で待つことができます。どうぞよろしくお願い致します。

路線バスを利用した学習の様子から ~2年生~

11月1日(金)の午前中に2年生による拓殖バスの路線バスを利用した乗り物利用学習を実施しました。事前の学習で、帯広市の中心(帯広駅周辺)の様子について話し合ったり、帯広駅周辺を探検するための計画や留意事項等について確認したりしました。

当日は、小学校前で乗車し、中央公園前で下車をしました。実際にバスの整理券を取って料金箱にお金を入れる体験も行いました。ルールやマナーを守りながら、郵便局、エスタなどの見学学習を行いました。帯広郵便局では、たくさんの郵便を仕分けしている様子を説明していただきました。また、配達で使用する車やオートバイに乗車する体験も行いました。最後に郵便局のことについて詳しく説明していただき、郵便局のマスコット「ポスくま」と記念撮影をしました。エスタでは、100円ショップ(ワッツ帯広エスタ店)でお家の人に頼まれていたお使いをする体験も行いました。

全体を通して、2年生の子どもたちは、真剣に話を聞き、進んで多くのことを学ぶことができました。 体験的な学習を通して多くの発見があり、生き生きと活動する子ども達の姿が印象的でした。



ー中エリア ノーテレビデーの取組 ありがとうございました!

子どもの学びの基礎となる望ましい生活習慣の形成や家族とのコミュニケーションを豊かにするために 十勝管内全体での取組として「とかち家族だんらんノーメディアデー」を実施しています。この取組は、 子どもたちがテレビやゲーム、インターネット等を使わずに、家族でのだんらんを楽しむ時間に替えてみ ることをねらいとしています。一中エリアでは、11月8日(金)~14日(木)を取組期間として設 定し、各家庭にお願いをしました。ご多用の中、ご協力をいただき、ありがとうございました。ゲームや ユーチューブを見る時間を減らすことは、なかなか難しいことかもしれません。近隣の保育所、小学校、 中学校で一斉に取り組むことで、子ども達の意識を高めていきたいと願っています。ノーテレビデーの取 組は2月にも予定されています。みなさんで共有しながら進めていきましょう。